



## 陸上競技の普及・発展に貢献

### 長崎県体育協会功労者表彰

馬場正男さん（今福・北東2、62）が長崎県体育協会体育功労者として12月13日、ビッグN県営野球場（長崎市）で表彰されました。

馬場さんは、松浦市陸上競技協会の前進である松浦壮友会の会員として市内の陸上競技の普及、発展に貢献され、昭和54年の松浦市陸上競技協会設立に尽力されました。

現役時代は、九州一周駅伝大会や県下一周駅伝大会に出場し、優秀な成績を取られるなど、松浦市における偉大な陸上競技選手でした。

平成11年度からは、松浦市陸上競技協会の理事として会の発展や県北地域の競技力向上などスポーツ振興に大きく貢献され、今回表彰されました。



## 総務大臣表彰

### 公平委員制度65周年記念総務大臣表彰

公平委員制度65周年記念総務大臣表彰が10月に東京都で行われ、現松浦市公平委員長の加藤哲夫さん（御厨・大崎上）と前松浦市公平委員の久持シズカさん（今福・人柱）が10年勤続者として表彰され、12月7日に市役所で伝達されました。

公平委員会は、地方自治法および地方公務員法により定められた職員の勤務条件に関する措置の要求および職員に対する不利益処分を審査し、必要な措置を講ずることを職務とするものです。二人は豊富な識見により委員会の円滑な運営と公平委員会の発展に尽力され、その功績が高く評価されました。



## 五穀豊穡を願って

### 木太刀の舞

御厨町寺ノ尾上地区にある八幡神社（森川典幸宮司）で12月15日、木太刀の舞が奉納されました。

この舞は、同神社の例大祭で奉納される神楽の一つ。イタビの木で作られた太刀を担いで鈴を片手に舞う神楽で、太刀が大きいほど翌年は豊作になるという言い伝えがある江戸時代から続く伝統行事です。

氏子の田中祐毅さんが製作した木太刀は、長さ約1.5m、重さ21kg。今福神社の早田伸次宮司が太刀を担ぎ、笛と太鼓に合わせて舞を奉納し、集まった約30人の地区住民らは、来年の地区の安全と五穀豊穡を祈願しました。



## 海の幸を堪能！

### 新松浦漁協大漁まつり

新松浦漁協大漁まつり（新松浦漁業協同組合主催）が12月11日、道の駅松浦海のふるさと館多目的広場で開催されました。

この日は、天然タイの刺身、トラフグ汁、マグロの刺身の試食コーナーでは来場者の長い列ができ、ステージでは、マグロの解体ショーやトラフグの身欠き、元寇太鼓や鷹島町出身の下松翔さんのステージショーなどが行われ、会場は大いに盛り上がりました。

また、物販テントでは、新松浦漁協が誇る旬の魚介類を各地区ごとに持ち寄って販売し、多くの来場者でにぎわいました。



## 本を楽しもう！

### クリスマスおはなし会

おはなしの会ポケット（三木和枝代表）が主催するクリスマスおはなし会が12月18日、きらきら21で開催されました。

このおはなし会は、同会が本の楽しさを知ってもらおうと平成9年から開催し、今年で20回目を迎えました。

この日は親子連れなど約150人が参加。「うさぎましろのお話」のブラックパネルシアターのほか、子どもたちによる人形劇やオペレッタ、地元の音楽グループのミニコンサートがあり、参加者は楽しいひとときを過ごしました。



## 投票率向上に尽力

### 第24回参議院議員通常選挙に係る総務大臣表彰

平成28年7月10日執行の第24回参議院議員通常選挙に係る総務大臣表彰伝達式が12月20日、松浦シティホテルで行われ、松浦市選挙管理委員会（宮原尚彦委員長）が表彰されました。

同委員会では、選挙権年齢18歳引き下げを契機に、若年層に重点を置いた啓発物資の考案・作成、市中心部の商業施設および県立高校に期日前投票所の開設、市内企業や事業所などへの啓発依頼などの取り組みにより、前回選挙を8.05ポイント上昇させた功績が高く評価され、今回の表彰となりました。



## 日本の伝統文化を体験

### 移動文化祭

松浦文化協会（福本正樹会長）が主催する移動文化祭が12月16日、御厨小学校で開催されました。

この取り組みは、子どもたちに伝統文化への興味を持たせ、その担い手を育てることを目的に毎年開催されています。

同小学校の4・5・6年生117人は、初めに「御厨」の名前の由来を学びました。その後、琴や三味線の演奏、日舞、詩吟、茶道、華道、短歌づくりを体験。児童たちは、初めて触れる伝統文化に緊張しながらも挑戦し、楽しい時間を過ごしました。



## 映画と歌で“メリークリスマス！”

### ムービー＆ミュージック・デー

「ムービー＆ミュージック・デー」が12月17日、きらきら21で開催されました。

この日は、親子連れなど約20人が参加し、国際教育活動支援員と市内ALTから海外のクリスマスの過ごし方を聞きました。

また、参加者たちはクリスマスにまつわる映画（英語版）を皆で鑑賞しました。その後、ゲームをしたり、クリスマスの歌を英語で歌うなどして海外のクリスマスの過ごし方を体験しながら、楽しい時間を過ごしました。

